

知事メッセージ

6月18日に、自粛要請を大幅に解除してから、約3週間が経過しました。県民や事業者の皆さんには、感染拡大防止にご理解、ご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

県では、県内のイベントの開催に関して、これまで1,000人までの規模としてきましたが、明日10日から、5,000人までの規模の自粛を解除することとしました。

イベントを主催する皆さんには、開催に当たって、会場内に県が普及している「感染防止対策取組書」を掲示するなど、参加者が安心してご利用いただけるような取組をお願いします。

一方、本県では、新規陽性患者数を何とか抑え込んでいるところですが、東京都においては、ホストクラブの関係者を中心に100人を超える日が続き、本日、これまでで最も多い224名の感染者が発生しました。

そのため、県民の皆さんには、改めて、「感染防止対策取組書」が掲示されていることを確認したうえで、店舗の利用やイベントへの参加をお願いします。

また、新型コロナが流行している、ホストクラブなど都内の風営法に定める接待飲食店等に行くことを控えていただくようお願いします。

事業者の皆さんには、引き続き、在宅勤務や時差出勤など、人との接触機会を低減する取組や、「感染防止対策取組書」及び「LINEコロナお知らせシステム」の活用をお願いします。

With コロナの社会にあっては、ウイルスは私たちの身近にあるという意識を持って、用心して行動することが大切です。

県は、今後も県民や事業者の皆さんとともに、感染拡大防止と社会経済活動の両立に努めるほか、万一の感染拡大に備えた医療提供体制の確保に、引き続き、しっかりと取り組んでまいります。

令和2年7月9日

神奈川県知事 黒岩 祐治